
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando informar 

porque o município não pode realizar podas de árvores dentro das Escolas Estaduais, pois o 

Estado não está realizando as mesmas, sendo que os alunos e funcionários que estão dentro das 

escolas são do município correndo risco de vida. 

REQUERIMENTO N° 583/2018 
Autor: RONALDO PINTO DE ANDRADE 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO INFORMAR 
PORQUE O MUNICIPIO NÃO PODE REALIZAR PODAS DE 
ÁRVORES DENTRO DAS ESCOLAS ESTADUAIS, POIS O ESTADO 
NÃO ESTÁ REALIZANDO AS MESMAS, SENDO QUE OS ALUNOS E 
FUNCIONÁRIOS QUE ESTÃO DENTRO DAS ESCOLAS SÃO DO 
MUNICÍPIO CORRENDO RISCO DE VIDA. 

PROTOCOLO GERAL N° 700/2018 
Data: 9/0312018 - Horário: 3:55 
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9 mrAN. 2018 

Vereador Gaio o,ir .Magrão 
Pres:',er!te 

Senhor Presidente: 

Considerando que não faz muito tempo que na Escola Pujol, ocorreu um acidente fatal sobre 

uma árvore que caiu no ponto de ônibus. 

Considerando que a árvore poderia ter caído dentro da escola. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia 

ao Departamento Competente, solicitando informar porque o município não pode realizar podas 

de árvores dentro das Escolas Estaduais, pois o Estado não está realizando as mesmas, sendo que 

os alunos e funcionários que estão dentro das escolas são do município correndo risco de vida. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira,19 de março de 2018. 
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